

POLIDEPORTIVA

Dirigente del Barcelona admite tensión en el club

SITUACIÓN **BARCELONA.** Sin haberse cumplido ni 48 horas desde el tropezón del Barcelona ante el Celta en Balaídos, Quique Setién volvió a la sala de prensa, en pleno temporal azulgrana, con su figura más en entredicho que nunca.

El técnico azulgrana aseguró no sentir su posición debilitada, "en absoluto", y proclamó que sigue existiendo "buena comunicación" con la plantilla si admitió que "es normal que haya diferencias de opiniones", no entrando a valorar si existen dudas en el club respecto a su futuro en el banquillo pero reconociendo que el empate del sábado provocó una especial tensión en el vestuario.

"Todos tenemos que ceder por el bien del equipo", dijo, dando a entender que el ambiente entre equipo y cuerpo técnico no es el mejor, como se mostró con las imágenes entre Messi y Sarabia, a las que restó, como pudo, importancia. "No pasó nada... ¿Qué quieres que te diga?".

Se siente seguro

"¿Posición debilitada? En absoluto. Me

siento igual de fuerte que cuando llegué y así me sentiré hasta el último día. Estoy haciendo todo lo que sé y lo que puedo para que esto vaya bien, ganar los partidos y jugar lo mejor que podamos. A veces los resultados no dependen de mí... Y ya sabemos como es el fútbol", dijo ayer.

El próximo partido de la escuadra será contra el Atlético de Madrid, un equipo que siempre pelea. "Los partidos contra el Atlético son muy disputados, difíciles, con muchas alternativas... Es un gran equipo, muy identificado con su manera de hacer las cosas y nos lo pondrá complicado", dijo Setién. **ESP.N.COM**



Quique Setién. FE

Los Lakers de Los Ángeles firman a J.R. Smith

MOVIMIENTO **Los Lakers de Los Ángeles y el alero J.R. Smith han llegado a un acuerdo para ser parte del plantel que viaje a Orlando cuando se reanude la competencia de la NBA, de acuerdo a la información que fuentes le dijeron a Adrian Wojnarowski, de ESPN.**

Smith tomará el lugar que dejara vacante en el equipo el escolta Avery Bradley, quien decidió no jugar el resto de la temporada con los Lakers por motivos familiares.

Bradley es considerado como uno de los mejores jugadores perimetrales capaces de aportar tiro de tres puntos y defensa, principalmente gracias a su dura marcación sobre quien maneja el balón en el equipo rival, aunque en esta temporada su eficiencia en triples ha estado apenas por encima del promedio de la li-

ga y en el transcurso de su carrera. Tal vez ni siquiera sea el mejor triplero en la nómina de los Lakers.

El contrato de Smith será por el resto de la temporada y de acuerdo a lo expresado por el especialista de ESPN, Bobby Marks, el mismo podría quedar establecido en una suma de 289 mil 803 dólares, equivalente a un salario mínimo a 20 días de servicio, sin que este monto de dinero cuente en el tope salarial del equipo. Smith se encontraba retirado desde la temporada 2018-19 cuando jugó solamente 11 juego antes de ser dejado en inactivo por Cleveland Cavaliers. Su último juego lo disputó el 19 de noviembre del 2018 ante Detroit Pistons, en el que solo vio acción por cinco minutos.

Smith es un jugador que puede desempeñarse tanto como escolta o alero pequeño, con 15 temporadas de experiencia en la NBA repartidas en en cuatro equipos: New Orleans (Charlotte) Hornets, Denver Nuggets, New York Knicks y Cleveland Cavaliers.

Al unirse a los Lakers, Smith tendrá la oportunidad de volver a jugar con LeBron James con quien ganó un anillo de la NBA en la temporada 2015-16 con el conjunto de Cleveland. **ESP.N.COM**

LAS NOTICIAS A UN CLIC DE DISTANCIA.

INGRESA A WWW.ELCARIBE.COM.DO Y CONOCE LO QUE ESTÁ PASANDO EN EL PAÍS Y EL MUNDO.



CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, dando cumplimiento a las disposiciones establecidas en la Resolución Núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-04-2020	Adquisición de Materiales de Limpieza para el Consejo del Poder Judicial y sus dependencias, correspondientes al Año 2020.	Jueves 20 de agosto de 2020 a las 10:00 A.M.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación está disponible en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica: licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES